



Laufsportclub
Wil



Hauptversammlung vom 20.02.16

Die Hauptversammlung war dieses Jahr wieder gut besucht. Ein Höhepunkt war die Verabschiedung von Martin Wehrli als Präsident und die Wahl von Ursina Paul als seine Nachfolgerin. An dieser Stelle nochmals ein Dankeschön an Martin Wehrli für seinen unermüdlichen Einsatz sowie herzliche Gratulation auch an Ursina Paul für die Wahl zur neuen Präsidentin.



Martin Wehrli mit Nachfolgerin Ursina Paul und mit Ehrenmitglied Ueli Gerber.



Herzlich willkommen im LSC:
Ursula Bürge, Franziska Hasler
und Gertraud Bechtiger.



Martin Wehrli ehrte Fridolin Hinder für
die Organisation der 10.Marathonreise.



Ein Dankeschön ging auch die Laufleiter, Gertrud Schnider, Roger Bechtiger, Marcel Kern, Stephan Heuscher und Hans Moser sowie an die Chlausabend Organisatorin Manuela Tilotta.

Ein weiteres Highlight war das feine Essen im Migros Restaurant.....



sowie die Siegerehrung.....



Florian Paul und Sven Hunziker



Hans Moser, Arnold Stieger und Armin Fuchs



Rolf Maute, René Bähler
Bernd Bresselschmidt



Sven Hunziker, René Bähler
Marcel Kern



Tatjana Hostettler, Luzia Neff
und Susi Klöti



Roger Bechtiger, Marcel Kern
Adrian Bächle



Das Quiz von Dominik Holderegger gewann
Yvonne Hinder, ein Ticket für ein Pepe
Lienhard Konzert.



DJ Ralph sorgte für die Unterhaltung. Auch das Tanzen und Diskutieren kam nicht zu kurz bis in frühen Morgenstunden.



Wir hatten noch ein Geburtstagskind unter uns, unsere Therese.



Crosslauf vom 05. März 2016



Bei Nässe und Schneegestöber hatten 45 Cracks den inneren Schweinehund besiegt und wagten sich an den Start. Hut ab vor den vollbrachten Leistungen bei allen Teilnehmenden sowie allen Helfern. Die Wald – und Wiesenabschnitte wurden immer glitschiger. Ich war einfach froh, dass die nassen und schneebedeckten Untergründe nicht Abwärts führten.

Bei geselligem Beisammensein wurde die Rangverkündigung im Restaurant Krone in Jonschwil gefeiert.

Bei den Damen gewann Gabrielle Schwager, 45.19 vor Irena Schär, 47.12 und Regula Bamert, 48.54

Bei den Herren gewann Edi Kümin, 35.57 vor Michael Hug, 36.10 und Patrick Bosshard 36.58



Beim Start wird sich so mancher vorgestellt haben, wie es wohl in der warmen Stube ist. Dafür war das Glücksgefühl nach dem Zieleinlauf umso grösser, das kleine Teufelchen im Herzen besiegt zu haben.



Geselliges Beisammensein bei der Rangverkündigung. Etwas zu Essen und zu Trinken war mehr als verdient.



Die Tagessieger waren Gabrielle Schwager und Edi Kümin.

Nach einem kürzeren, etwas strengeren Training durften wir den Sponsorenapéro bei Auto Eberle geniessen. Patrick und Franziska Schönenberger mit ihren Helfern verstanden es wieder einmal bestens, uns bis in die frühen Morgenstunden zu verwöhnen.



Um tolle Autos zu bestaunen, reicht eine Reise zu Auto Eberle völlig aus. Da schlug so manches Herz von Autofans höher.

Der Triathlet Manuel Küng war eingeladen. Wir durften ihn mit Fragen löchern über Training, Regeneration und Wettkämpfe. Bei den Antworten musste er achtgeben, dass er nicht die Lösung von der Schätzfrage beantwortete.

Die Frage lautete, wieviele Kilometer absolviert Manuel Küng gesamthaft pro Jahr?

Die Lösung lautete 19000 km. Am nächsten waren Fridolin Hinder, Eveline Länzlinger und Doris Michel.



Nochmals lieben Dank an unsere grosszügigen Gastgeber Patrick und Franziska Schönenberger....



...und ihre Unterstützung von Bruno Rutz und Tanja Truniger.



Schollenholzlauf 12.03.16



Diesem Pfeil galt es zu folgen☺

Von den 63 Teilnehmer starteten 21 LSCler zum Schollenholzlauf. Das Wetter war ganz passabel, bedeckt und trocken mit Bise. Manchmal war die Bise richtig gemein. Vor allem am Schluss machte sie sich richtig bemerkbar. Da waren die müden Beine nochmals richtig gefordert, um Vollgas zu geben.



Der 1. Start, Läuferinnen und Läufer, welche die Strecke über 1.40 laufen, durften dieses Jahr das erste Mal 14 Minuten früher starten. Das ist eine tolle Änderung für alle Teilnehmer sowie für den Veranstalter.



Der 2. Start, die Finisher am Anfang der 16.15 Kilometer.

Unterwegs waren vier Engel mit Getränken. War das eine schöne Überraschung, vertraute Gesichter vom LSC zu sehen. Nochmals lieben Dank an Claudia Stutz, Ösi Schnider, Tina Rüegg und Bruno Segenreich.



Drei der vier Engel.....

Martin Wehrli war mit dem Velo auf Touren. Auch ihm ein Dankeschön fürs „Fänen“.



Bei der Rangverkündigung im Schulhaus Oberwiesen.



Bei den Damen schaffte es Gabrielle Schwager aufs Podest.

Rang 2: Gabrielle Schwager mit 1.16

Rang 5: Irena Schär mit 1.19

Rang 6: Regula Bamert mit 1.20

Die besten Herren vom LSC:

Rang 5: Fredy Pfister mit 01.05

Rang 9 :Bruno Mettler mit 01.08

Rang18: Marco Squillace mit 01.14.

Die gesamte Rangliste und weitere Bilder vom Lauf: www.lsvfrauenfeld.ch

Frohe Ostern und viel Vergnügen bei der Eier suche bei Sonnenschein oder Schnee....

Hoffen wir auf Sonnenschein☺



Eveline Länzlinger

